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(問題編號： 4584) 

 

 

總目：  (60) 路政署  

分目：  (-) 沒有指定  

綱領：  (1) 基本工程  

管制人員：  路政署署長  (劉家強 ) 

局長：  運輸及房屋局局長  

問題：  

就自動扶梯接連系統及升降機問題，得悉在上環磅巷的自動扶梯接連系統

項目引起了較大的爭議，未知現時的進度如何？早前有團體建議有關項目

連同東華醫院重建計劃一併考慮，即類似港鐵西港島線的快速升降機代替

扶手梯計劃，未知當局有否就此做過可行性研究？  

提問人：毛孟靜議員  (議員問題編號： 62) 

答覆：  

磅巷扶手電梯項目正在研究中。經分析公眾對磅巷扶手電梯項目原來方案

的意見後，路政署制定了初步優化方案，以處理公眾關注的事項，並於 2015

年 1月徵詢中西區區議會的意見，以及於 2015年 4月舉行公眾論壇。有關顧

問公司已在研究收到的意見。  

 

與此同時，署方於 2016年 1月底在磅巷一帶進行人流統計，評估港鐵西營盤

站啟用後的最新行人流量。顧問公司現正分析該項統計的結果。政府對公

眾的意見持開放態度，在就項目的推展作出決定前，會先考慮所有相關資

料。  

 

至於東華醫院重建計劃，據我們所知，重建計劃仍屬初步構思階段，並無

確實的落實時間表及設計。因此，我們現階段沒有打算把磅巷扶手電梯項

目納入東華醫院重建計劃。  

 

– 完  –  

  


